



Express

## Läderach eröffnet Filiale in Freiburg

**FREIBURG** Das Glarner Confiserie-Unternehmen Läderach eröffnet im Fribourg Centre in der Stadt Freiburg die erste Filiale im Kanton. Das ist dem Amtsblatt von gestern zu entnehmen. Wie Läderach auf Anfrage mitteilte, wird das Geschäft fünf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen. Die Eröffnung ist für den 7. September geplant. Läderach ist in der Westschweiz bereits in Neuenburg, Lausanne und Genf vertreten. Das 1962 gegründete Unternehmen steht für hochwertige, handgefertigte Schweizer Schokoladespezialitäten. *rsa*